

# Pluie de prix pour la lessive bio des lycéens du Clemenceau

C'est l'heure des récompenses pour les 21 élèves de la classe de 1<sup>er</sup> STMG (science et technique du management et de la gestion) et leurs professeurs, Saveria Ziller et Sylvia Micheletti. Éléves et enseignants sont arrivés au bout du chemin de leur grand défi commencé en septembre 2018. Pour rappel, ces jeunes gens ont participé au grand concours international "EPA entreprendre pour apprendre".

Il leur fallait créer leur mini-entreprise avec tout ce que cela comporte, du choix du produit à la vente en passant par toutes les phases nécessaires à cette création.

Définition du rôle de chacun, présentation au public et recherche de sponsors et de financeurs, fabrication du produit et enfin vente.

## "Isu'Linda" lessive bio

Avec beaucoup d'enthousiasme, tous ont travaillé pour faire de ce défi une réussite.

Leur lessive bio "Isu'Linda" a été créée dans un but naturel et écologique à base



L'heure des récompenses a sonné pour les élèves de la classe de 1<sup>er</sup> STMG.

7 PHOTO A.-L.P.

d'approvisionnement local avec huiles essentielles, bicarbonate en poudre et savon en pallettes. Une initiative qui a suscité beaucoup de réactions positives, chez les particuliers comme du côté des entreprises et de la banque (enseigne Casino de Corse, Christophe Cortegiani cordonnier, Crédit Agri-

cole, Mme Pantalacci, huiles essentielles et marraine de cette entreprise collégiale, M. Salvì savonnier à Bastia, entre autres).

## Remise des prix

Après la vente à Sartène et Propriano dans les supermarchés Casino de ces deux

villes, la dernière ligne droite se présentait avec le passage devant les jurés à Borgo. Sur place, les STMG retrouvaient cinq autres équipes qui concouraient dans leur catégorie.

Installés sur un stand, ils rencontraient les trois jurys, présentaient leur produit, expliquaient leurs différentes démarches et leur logo "Consommer mieux pour notre bien-être et celui de la planète".

Après délibération, le jury accordait le premier prix du "Défi 100 ans" aux Sartenais qui avaient, tout au long de l'année, relevé tous les défis imposés.

Le premier prix RH et management leur revenait également. Filles et garçons devenaient alors vice-champion de ce concours pour tout le travail effectué. Chacun recevait un diplôme de mini-entrepreneur.

Heureux retour à Sartène avec trois diplômes importants et diplôme personnel pour ces jeunes gens et leurs deux professeurs.

Félicitations à ces chefs d'entreprise en herbe. Isu'Linda a de l'avenir.

A.-L. P.



Les Sartenais lors de la remise des prix.